

## **Stadtradeln in der Lebensregion plus**

Die Gemeinden der ILE Lebensregion plus laden zum Stadtradeln ein und präsentieren stolz ihre Projekte entlang des malerischen Maintals.

Das Stadtradeln ist eine Initiative, die Bürgerinnen und Bürger dazu ermutigt, vermehrt auf das Fahrrad als umweltfreundliches Verkehrsmittel umzusteigen. In diesem Jahr beteiligen sich die ILE - Gemeinden entlang des Maintals an dieser Aktion und präsentieren eine Vielzahl von Projekten, um das Fahrradfahren in der Region zu fördern.

Die ILE - Gemeinden haben in den letzten Jahren intensiv am Ausbau ihres Fahrradwegenetzes gearbeitet und Fahrradparkplätze und Radservicestationen geschaffen, um das Fahrradfahren sicherer und angenehmer zu gestalten.

**Am Freitag, den 05.07.2024 um 14.00 Uhr, Treffpunkt Parkplatz Seestraße in Sand am Main**, laden die BürgermeisterIn herzlich dazu ein, gemeinsam auf Radwegen durch malerische Landschaften entlang des Mains zu fahren und die Schönheiten der Region zu erleben.

Dabei stellen sich die Gemeinden der ILE Lebensregion plus vor und präsentieren einige ihrer Projekte:

In Sand am Main erwartet die Radlerinnen und Radler ein besonderes Highlight: Der offene Bücherschrank lädt zum Schmökern und Entdecken ein. Hier können Bücher getauscht und neue Geschichten entdeckt werden, während man eine kurze Rast einlegt.

In Eltmann steht den Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein Bewegungsparcours für Jung und Alt zur Verfügung. Mit verschiedenen Stationen bietet der Parcours die Möglichkeit, sich auf spielerische Weise fit zu halten und die Natur zu genießen.

Das Schloss Ebelsbach ist nicht nur ein historisches Juwel, sondern auch eine Quelle für kreative Projektideen. Die Gemeinde lädt dazu ein, Ideen für die zukünftige Nutzung des Schlosses zu diskutieren und Vorschläge für Veranstaltungen einzureichen.

Der Bouleplatz in Zeil am Main bietet eine entspannte Atmosphäre für eine Partie Boule mit Freunden oder Familie. Hier können die Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine kurze Pause einlegen und bei einem Spiel neue Energie tanken.

Als Abschluss ist eine gemeinsame Einkehr in die Brauerei Göller geplant, bei der die Radlerinnen und Radler bei einer gemütlichen Bierprobe die lokale Bierspezialitäten probieren und den Tag entspannt ausklingen lassen können, bevor es wieder zum Ausgangspunkt nach Sand am Main zurück geht.

**Bitte melden Sie sich bis zum 27.06.2024 schriftlich bei Ulla Schmidt unter [info@ile-hassberge.de](mailto:info@ile-hassberge.de) an.**

Für weitere Informationen zum Stadtradeln entlang des Maintals besuchen Sie bitte die Website der ILE Lebensregion plus.